

学校教育目標 『心豊かに 自ら学び 自己実現を目指す生徒』

沼津市立愛鷹中学校

鷹 根



学校だより NO.2

平成29年5月1日

命を守る訓練

4月17日(月)地震発生を想定した避難訓練を行いました。1年前の熊本地震に関する報道を見聞きした直後の訓練であったこともあり、校舎を出てからグラウンド集合までを、無言で走る防災意識の高い行動ができました。東日本大震災、熊本地震などの凄まじさは見聞きして知っていますが、直接的な被害の少ない私たちは徐々に防災意識が薄れがちです。そこで、訓練で自分の命と仲間の命を守ることを第一に、とっさの判断、行動について意識を高めることの重要性を確認しました。



PTA総会開催



4月21日(金)には授業参観、学級懇談会に続いてPTA総会が行われました。保護者の方々には多数出席いただきありがとうございました。また、当日ご都合がつかない方々からも委任状をいただき無事開催できました。総会では上柳広樹28年度会長の挨拶に続き、事業報告、会計報告と承認が行われました。28年度役員の皆様ありがとうございました。その後、西山尚幸29年度会長をはじめ本部役員・専門部等の新役員紹介があり、事業計画の承認がされました。子どもたちの健やかな成長を促すために、ParentとTeacherが新役員のおよきフォロワーとなって協力していきましょう。

書物に親しみ、読書に励もう!

読書週間: 4月23日(世界本の日・子ども読書の日)~5月12日



H28愛鷹中学校生徒の読書に関するアンケートでは、家庭で読書していると答えた保護者は35%、積極的に読書していると捉えた教員は83%、進んで読書をしていると答えた生徒は63%です。教員の評価が高いのは、毎朝15分間の愛鷹タイムで読書を行っていることにあると思います。場と時間があれば、やればできる子たちで、読書が嫌いではないことが分かります。家庭でも奨励してください。

今年も沼津中央ライオンズクラブ様から蔵書費の寄付を受けましたので、大切に使用させていただきます。また、毎週金曜日には学校司書の平松奈緒子さん、図書ボランティアの皆さんが、生徒が読書を楽しめるように図書室をすてきな空間に整備してくれています。

読書は、子どもにとっても、言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、想像力を豊かにするもので、人生をより深く生きる力をつけてくれます。12日までの読書週間では、図書館等で様々な行事が行われますので、GWのどこかに家族で読書の時間を設けてはいかがでしょうか。



羽野重雄蔵書からの寄贈本

生徒会スローガン「愛中プライド」

4月25日、生徒総会を開きました。生徒会長、専門委員長、学年委員長からは、よく練られた目標と常時活動、特別活動計画が提案され、承認を受けました。その後、本部役員と有志による寸劇で「あいさつは誰のためにするのか」という議題提示を行い、グループ討議では「自分のため」「人のため」「集団・組織のため」「その他」の意見を持って考えを交え、深めました。



自分の考えをより強くした子、他の意見にも納得した子と様々でしたが、前期生徒会が力を入れる「あいさつ」について全校生徒が考えを深めるとてもよい機会になりました。準備に携わった生徒会本部、有志の頑張りを讃えます。生徒活動に新しいアイデアを取り入れて29年度の生徒会が動き始めました。言ったことを行う実行力を楽しみにしています。

「春の大会」どの部も頑張りました & 1年生正式入部

4月に行われてた沼津市健全育成杯大会などに各部が学校代表として出場しました。大会を観戦すると、どの部もこれまでの練習の成果として、礼儀、技量、体力、チームワークが格段と向上していることに感心しました。25日からは1年生も正式に部活動に所属して、ますます活気が出ています。夏の大会に向けた日々の努力が目標達成につながることを期待します。

部活動名	大会等名	大会結果等 (対戦相手校)
陸上	東部選手権大会	1000m、2000m出場
ソフトボール	市健全育成杯兼ライオンズ杯	第3位(原中)
野球	市選手権大会兼ライオンズ杯	1回戦惜敗(静浦中)
サッカー	市ライオンズ杯	優勝(第三中) 5/3 東部大会
卓球男子	市青少年健全育成杯	予選リーグ敗退(静浦中 金岡中)
卓球女子		優勝(門池中) 5/3 県大会
バスケット男子	県協会会長杯東部大会	1回戦勝(山田中) 2回戦惜敗(長北中)
バスケット女子		5回戦勝(御殿場中) 5/3 準決勝・決勝
バレーボール男子	東部地区選手権大会	1回戦勝(函南中) 2回戦惜敗(宮四中)
バレーボール女子		1回戦勝(稲椋中) 2回戦惜敗(御西中)
ソフトテニス男子	市選手権大会	団体戦準優勝(暁秀中) 2ペア第5位
ソフトテニス女子		団体戦初戦惜敗(門池中)
吹奏楽	里・ビーンズ祭り	関ジャニメドレー等演奏

学年行事の準備が始まりました

1年生の「春季遠足・愛鷹学習」、2年生の「絆合宿」、3年生の「修学旅行」を5月26日(金)から5月30日(火)にかけて計画しています。昨年度同様、保護者説明会を行わず、学年だより等で事前準備のお願いや日程等についてお知らせします。これらの行事では、日常の学校生活ではできない学習や心の育みなど有意義な行事になるように生徒の係活動なども進めてまいります。ご家庭でも事前の健康調査等など、ご協力をお願いいたします。